



Große Erfolge der Jugendmusikschule und Preisträgerkonzert am 23.02.2025

Beim diesjährigen Wettbewerb „Jugend musiziert“, welcher sowohl in Bretten als auch in Östringen stattfand, erzielten Schüler und Schülerinnen der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau e.V. Bretten Spitzenergebnisse.

Alle Musizierenden wurden mit ersten Preisen ausgezeichnet, vier der jungen Musizierenden wurden sogar zum Landeswettbewerb weitergeleitet.

Die Ergebnisse zeigen nicht nur die künstlerische Leistung des Musiknachwuchses, sondern dokumentieren gleichzeitig das große Engagement und die exzellente Arbeit der Lehrkräfte.

Die Ergebnisse im Überblick:

Altersgruppe II

Lena Koppenhöfer (Horn Klasse Rachel Bauer-Wied), 21 Punkte, 1. Preis

Frieda Maier (Klavier Klasse Seon-Kyung Kim), 21 Punkte, 1. Preis

Noah Christopher Bickel (Percussion Klasse Ulrich Dürr), 25 Punkte, 1. Preis mit Weiterleitung

Altersgruppe III

Nico Schneider (Percussion Klasse Ulrich Dürr), 22 Punkte, 1. Preis

Kalle Bente Mumm (Violoncello Klasse Barbara Noeldeke), 23 Punkte, 1. Preis mit Weiterleitung

Maike Mohr (Klavier), 23 Punkte, 1. Preis mit Weiterleitung

Altersgruppe IV

Leonard Weinmann (Mallets Klasse Ulrich Dürr), 25 Punkte, 1. Preis mit Weiterleitung

Am Sonntag, **23.02.2025 um 11:00 Uhr** werden die jungen Künstler und Künstlerinnen im Rahmen des öffentlichen Preisträgerkonzert mit Auszügen ihres Wettbewerbsprogramms im Saal der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau e.V. Bretten in der Bahnhofstr. 13 auftreten.

Der Eintritt ist frei!